

Contrairement à l'an dernier où Saint-Nicolas s'était rendu en personne à Ouaga rendre visite aux petits belges expatriés (accompagné d'un *Zwarte Piet* plus vrai que nature !), cette année il n'a pas pu organiser de rencontre. Mais il s'est malgré tout organisé pour acheminer ses cadeaux à ses ouailles à Fada.

A défaut de cheminée, c'est sous la climatisation que les enfants avaient rassemblé leur lettre, leurs dessins (à voir à la rubrique "dessins"), leurs chaussures (pour les bonbons), un verre de jus de bissap pour le Grand Saint et un en-cas pour l'âne.

L'excitation était à son comble lorsque, la nuit tombée, le remplaçant du gardien entra dans la maison déposer un colis. "*Zwarte Piet !*" s'écria Audrey, survoltée. C'était *Manli*...

Le lendemain matin, les cadeaux étaient là : Lego, Playmobil, livres, loisirs créatifs. Que du bonheur. Les enfants (et leur maîtresse, que Saint-Nicolas n'avait pas oubliée) se sont alors rendus au portail pour crier leur "merci-Saint-Nicolas !".

{gallery}lau-marc/200912/saint-nicolas{/gallery}